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大好きな藤沢町がなくなるのは少しさみしいで
す。でも、まちが大きくなることはよいことだと
思います。合併前よりもみんなが楽しく生活でき
るようになればうれしいです。市内にあるたくさ
んの学校の人たちと友達になりたいです。

Shiraishi Saki
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テープカットはとても緊張しました。私はソフト
テニスをしています。大会で知り合った金ヶ崎
町の友達と仲良くしています。合併して一関市に
なったので、今度は市内のソフトテニスを頑張る
友達と仲良くなりたいです。

テープカットをして「新しい市になったんだな」っ
て実感しました。今はうれしいです。僕は一関の
夏祭りに参加したいです。一関の皆さんには藤沢
へ遊びに来てほしいです。来年は中学生。市内の
たくさんの中学生と交流したいです。

Iwabuchi KeitoChida Honoka
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